

Denuncia canciller cubano que EE.UU. ‘moviliza esfuerzos en todo el planeta’ contra Cuba



La Habana, 25 abr (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de la República de Cuba, Bruno Rodríguez Parrilla, denunció este jueves que el Departamento de Estado moviliza esfuerzos en todo el planeta para agredir económicamente a Cuba.

En conferencia de prensa en La Habana, precisó el canciller que Cuba rechaza "en los términos más exigentes las medidas anunciadas el pasado 17 de abril por parte del gobierno de los EE.UU.", declaradas por el consejero de Seguridad Nacional de EE.UU., John Bolton.

"Las nuevas medidas no sólo lastiman intereses del pueblo cubano, sino lesionan la libertad y el derecho de ciudadanos de Estados Unidos de enviar remesas a sus familiares y amigos en Cuba", dijo el canciller en la conferencia de prensa.

Bruno hizo alusión a documentos clasificados, que comprueban que los Estados Unidos han instruido a sus embajadores para que expresen argumentos, como medidas adicionales al bloqueo, de la presencia de militares y oficiales de la inteligencia cubana en Venezuela .

Durante su intervención, el jefe de la diplomacia cubana informó que un documento desclasificado recientemente expresa como argumento de las medidas adicionales contra Cuba, la presencia de militares de servicios de inteligencia en el estado venezolano. "Es una vulgar calumnia que otra vez desmiento", reiteró.

En otro momento, ratificó que Cuba no posee tropas ni fuerzas militares en la República bolivariana de Venezuela y que Bolton es un mentiroso patológico, pues había acusado al propio canciller cubano de afirmar que había 20 mil matones en territorio venezolano.

"Bolton mintió sobre el papel de los médicos cubanos en Venezuela al decir que intercambiaban medicinas por votos a favor de (presidente venezolano) Nicolás Maduro", enfatizó.

El canciller cubano recordó que Bolton, en su declaración, dijo que "juntos podemos terminar lo que comenzó en esas playas", en referencia a la incursión militar que EE.UU. intentó en Playa Girón en abril de 1961, donde fueron derrotados por Cuba.

En respuesta a una pregunta de la agencia británica de noticias Reuters, señaló Bruno Rodríguez que el gobierno de Cuba responderá a las nuevas agresiones de la Casa Blanca con una mayor amplitud en sus vínculos con diferentes sectores de la sociedad estadounidense en un plano de beneficio recíproco. De la misma manera, agregó, se hará con la emigración y todos los cubanos residentes en Estados Unidos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/189208-denuncia-canciller-cubano-que-eeuu-moviliza-esfuerzos-en-todo-el-planeta-contra-cuba>



Radio Habana Cuba